



Pièces	11 Pièces
Superficie	547 m²
Référence	83635138
Prix	4 990 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

Exclusivité Daniel Féau : Située à 5 minutes du centre-ville de Maussane-les-Alpilles dans un cadre idyllique, cette propriété, lumineuse et fonctionnelle, offre des espaces de vie généreux et des finitions de qualité. Charmante maison en pierre de 400 m2 habitables, rénovée avec soin en 2023, alliant le charme de l'ancien et le confort moderne. Exposée sud, au calme sans être isolée et essentiellement de plain pied, elle bénéficie d'un jardin d'agrément de près de 2 400 m2 avec piscine. Pensée pour accueillir famille et amis en toute quiétude, la propriété s'organise comme suit : une vaste ...

Sole Agent. This bright south-facing 400 sqm property is in a peaceful yet not isolated setting just five minutes from the centre of Maussane-les-Alpilles. Meticulously renovated in 2023 and mainly on a single storey, it is set in 2400 sqm of grounds with a swimming pool. It includes a spacious entry with a guest cloakroom, a study, a 62 sqm living/reception room with a bar, a 50 sqm dining room/kitchen with wide patio windows opening onto terraces, and six suites (5 on the ground floor) all with shower rooms and dressing rooms. With a 3-car garage, a pool house, and a summer kitchen and lounge ...

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

